

Frau van Deel möchte wissen, ob der Verwaltung das Förderprogramm des Ministeriums für Digitales und Verkehr zur Verbesserung und Sanierung von Radwegen bekannt ist. Frau van Deel spricht dabei zwei Radtouren an: Velo 4 und 7, die durch Meckenheim führen. Hierfür können Fördergelder zur Verbesserung beantragt werden. Zu diesem Thema wurde eine Mail seitens eines Mitgliedes aus dem Arbeitskreis „Radverkehr“ an die Verwaltung geschickt.

Antwort der Verwaltung:

Die Zuständigkeit ist im Stadtentwicklungsausschuss angesiedelt. Die Verwaltung benachrichtigt hierzu den zuständigen Fachbereich.